

GIMÉNEZ GANGA	CASINO ELDENSE	MONÓVAR	MUESTRA
<p>Conferencia en Sax sobre la historia de la persiana</p> <p>■ Mañana, a las 20.30 horas, tendrá lugar en la Mayordomía de San Blas una conferencia sobre la historia de la persiana titulada «La Ventana Discreta». Será impartida por José Luis Simón, doctor en Historia y profesor de la UA. La actividad forma parte del 50 aniversario del grupo Giménez Ganga.</p>	<p>Elda acogerá el lunes la firma del convenio entre Maiden y Hostelería de Alicante</p> <p>■ El próximo lunes 26 de octubre a las 12 horas en el salón noble del Casino Eldense se celebrará la firma del convenio de colaboración entre la firma Maiden Centro de Formación y la Asociación de Empresarios de Hostelería de Alicante. A continuación tendrá lugar la presentación del proyecto EnBandeja Asesoría</p>	<p>Técnica para la Hostelería, un ambicioso programa de trabajo en el que participan diversas empresas de la provincia líderes en diferentes sectores. Al acto que se celebrará el próximo lunes en Elda están invitadas numerosas personalidades del ámbito político, social y económico de la provincia.</p>	<p>Presentan un libro sobre el fotógrafo Pepe Caneu</p> <p>■ El próximo viernes, día 23, a las 20.00 horas, el auditorio «Antonio J. Ballester» de Monóvar acogerá la presentación del libro «Pepe Caneu: 50 años de fotografía», editado por la concejalía de Cultura y la Asociación de Comerciantes de Monóvar, ha sido elaborado o por Tito «Caneu».</p>

MONÓVAR

CC OO denuncia el despido de un empleado municipal minusválido

El sindicato acusa al concejal de Cultura de echar a un trabajador discapacitado de la Casa de Cultura porque «le cuesta aprender»

IHERMAS

Comisiones Obreras denunció ayer que el Ayuntamiento de Villena ha cometido una injusticia con un trabajador de la Casa de Cultura al que han despedido por ser minusválido, según aseguraron José Antonio Marco, responsable de la Federación de Servicios a la Ciudadanía, y José Tomás, delegado sindical municipal.

El trabajador despedido sufre un 47% de minusvalía, teniendo constancia de ello el Ayuntamiento. Le fué realizado un contrato de interinidad para sustituir por enfermedad a otro trabajador de la misma Casa de Cultura. Al incorporarse a su puesto el titular solicitó una reducción de jornada por interés familiar, por lo que el empleado interino continuó con otro contrato temporal y una cláusula en el mismo que indica-

ba que la duración se sujetaría a la reducción de jornada del operario fijo. A pesar de que tal circunstancia se sigue dando, el empleado minusválido recibió una comunicación indicando que finalizaba su contrato con el Ayuntamiento.

El afectado realizaba una sustitución por enfermedad hasta que el Ayuntamiento le rescindió el contrato

Según Marco, «cuando pedimos una explicación al concejal de Cultura, nos dijo que no sabía que era minusválido, y que él quiere lo mejor para Villena y para la Casa de Cultura, y entiende

que esta persona no puede estar trabajando allí. Le dijimos que como podía decir eso cuando las administraciones públicas han de potenciar la presencia de minusválidos. Su contestación fue que le cuesta aprender las cosas, que ha tenido quejas de algún usu-

Esta central ha presentado una reclamación y anuncia que llegará a la vía judicial

rio». Los representantes sindicales afirman que «a este hombre lo han tirado porque es minusválido, porque son conocedores del certificado que tiene con un gra-

do de minusvalía del 47%. La sensibilidad que tiene este concejal es nula, y aparte tiene prepotencia con los minusválidos. Ha puesto en ridículo a esta persona delante de trabajadores. Desde la primera semana en que empezó a trabajar quiso echarlo a la calle. Ha sido insultado y calumniado y lo han tratado de forma poco honesta. Pidió amparo al Ayuntamiento sin que se hiciera nada».

Marco finalizó su denuncia señalando que «no podemos comprender la doble moral del PP. El martes viene la Infanta y todo el PP se pone a hacerse fotos en la inauguración de Apadis, y luego con los minusválidos, cogemos y los echamos a la calle».

Comisiones Obreras ha presentado una reclamación previa en el Ayuntamiento y, si no es readmitido el trabajador, anuncia que llevarán el caso por vía judicial.

i REACCIÓN

El PP afirma que se ha cumplido la ley y niega discriminación

■ El equipo de gobierno popular de Villena señaló ayer que el despido tramitado cumple estrictamente lo establecido por la ley. Se ha producido una nueva circunstancia laboral que ha llevado aparejada una reducción de jornada y, por tanto, hay que rescindir el actual contrato. A partir de ahora el Ayuntamiento llevará a cabo una nueva contratación para cubrir el puesto, pero por menos horas, siguiendo el orden de la bolsa municipal de trabajo. Las mismas fuentes consultadas, negaron «categóricamente» que se haya discriminado al trabajador y señalaron que cuando se le contrató no se tuvo en cuenta que fuera minusválido.

SUCESOS

Un escape de gas obliga a desalojar viviendas y un centro de mayores

IHERMAS

■ Un escape de gas obligó en la mañana de ayer a desalojar varias viviendas en la calle Pintor Sorolla, esquina con Pablo Casals, así como los locales del CEAM, Centro de Atención a los Mayores, situado junto al lugar donde ocurrió el escape.

En torno a las 11 de la mañana ocurrió el accidente que puso en marcha el mecanismo de seguridad, con la presencia de bomberos, Policía Local y técnicos. Como consecuencia de las obras que se están realizando en la zona, se produjo la rotura en la tubería, ocasionando un importan-

Los residentes pudieron volver a sus casas una hora más tarde tras resolverse el incidente

te escape de gas que alarmó a los vecinos. Se dá la circunstancia de que un hecho similar ocurrió en la misma zona el pasado sábado, aunque en aquella ocasión no fue necesario desalojar ninguna vivienda.

Los vecinos desalojados per-

manecieron durante mas de una hora en la calle, comentando que las obras que se están realizando en varias calles de la zona se llevan a cabo con una gran lentitud. «Están así desde mediados de junio. No tiene sentido que empiecen en una calle y no la terminen, siguiendo con otras mas. Estamos en toda la zona molestos porque se eliminan los pocos aparcamientos que tenemos, y no hay nadie que venga a responsabilizarse y a informarnos. La semana pasada cortaron la calle hasta para los peatones, cuando está prohibido según las ordenanzas municipales».



El escape de gas se produjo a las once de la mañana de ayer